
      Ata da 1ª Sessão Ordinária, do 3º Período 

                                            Legislativo, da 3ª Sessão Legislativa, da 3ª 

                                            Legislatura  da Câmara Municipal de Feliz 

                                            Natal, Estado de Mato Grosso. 

 

 

 

Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de 2008, reuniram-se na Câmara 

Municipal de Feliz Natal os Vereadores: Antoninha Leuci de Oliveira, Aníbal Alves 

Vilela, Carlos Adelar Faganello, Ilton Provenzi, Gerson Antonio, Luis Carlos de 

Melo, Pascoalina Grassioto, Rita de Cássia Moretti Liutti, e Valdecir Rodrigues 

Garcia, sob a Presidência do Vereador Valdecir Rodrigues Garcia, que declarou:- 

“De acordo com a Constituição Federal, Constituição Estadual e a Lei Orgânica de 

nosso Município e sob a proteção de Deus iniciamos nossos trabalhos”. Na seqüência 

o Presidente colocou em discussão a Ata da Sessão anterior e por não haver nenhuma 

observação, o Presidente colocou a mesma em votação, sendo aprovada por todos. 

Em seguida o Presidente solicitou ao 1º Secretário que efetuasse a leitura das 

correspondências recebidas desde a última Sessão. Após, o Presidente deixou a 

Tribuna à disposição dos Vereadores, momento onde pronunciou-se o 

Vereador............... E por não haver mais ninguém interessado em fazer uso da 

Tribuna, o Presidente passou a ordem do dia solicitando ao 1º Secretário que 

informasse o Quorum presente, informando o mesmo que havia nove vereadores 

presentes. Dando seguimento, o Presidente solicitou ao 1º Secretário que efetuasse a 

leitura do Projeto de Lei Municipal nº 014/2007, que autoriza realizar a transposição, 

o remanejamento ou a transferência de recursos de uma categoria de programação 

para outra ou de um Órgão para outro e dá outras providências. Em seguida colocou 

o referido projeto em discussão, fazendo uso da palavra o Vereador................ E por 

não haver mais ninguém interessado em se pronunciar, o Projeto de Lei Municipal nº 

014/2007 foi colocado em 2º Votação, sendo aprovado por 

unanimidade...................... Prosseguindo, o Presidente solicitou ao 1º Secretário que 

efetuasse a leitura do Projeto de Lei Municipal nº 016/2007, que autoriza o Poder 

Executivo a desafetar áreas constantes do patrimônio imobilizado para fim de 

permuta com áreas de interesse público e dá outras providências. Após, o Presidente 

colocou o referido projeto de lei em discussão, pronunciando-se o Vereador...........  E 



por não haver mais ninguém interessado em se pronunciar, o Projeto de Lei 

Municipal nº 016/2007 foi colocado em 2º Votação, sendo aprovado por 

unanimidade................. Em seguida o Presidente solicitou ao 1º Secretário que 

efetuasse a leitura do Requerimento nº ..................... Logo após o Presidente colocou 

o Requerimento nº ............. em discussão, fazendo uso da palavra o 

Vereador................ E por não haver mais ninguém interessado em se pronunciar, o 

Requerimento nº .................... foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade...................... Em seguida o Presidente solicitou ao 1º Secretário que 

efetuasse a leitura da Indicação nº 014/2007, que indica no sentido de instalar um 

ponto de água no Cemitério Municipal. De autoria do Vereador Luis Carlos de Melo. 

Logo após o Presidente colocou a Indicação nº 014/2007 em discussão, fazendo uso 

da palavra o Vereador................ E por não haver mais ninguém interessado em se 

pronunciar, a Indicação nº 014/2007 foi colocada em votação, sendo aprovada por 

unanimidade...................... ...................... Em seguida o Presidente solicitou ao 1º 

Secretário que efetuasse a leitura da Indicação nº 037/2007, que indica no sentido de 

adquirir um veículo de transporte de passageiros destinado a atender os atletas que 

viajam para representar o Município. De autoria da Bancada PSDB, DEM e PP. 

Logo após o Presidente colocou a Indicação nº 037/2007 em discussão, fazendo uso 

da palavra o Vereador................ E por não haver mais ninguém interessado em se 

pronunciar, a Indicação nº 037/2007 foi colocada em votação, sendo aprovada por 

unanimidade...................... Na seqüência o Presidente solicitou ao 1º Secretário que 

efetuasse a leitura da Indicação nº 038/2007, que indica no sentido de cercar a Escola 

Rural Municipal Malvina Evaristo Pescinelli. De autoria da Bancada PSDB, DEM e 

PP. Logo após o Presidente colocou a Indicação nº 038/2007 em discussão, fazendo 

uso da palavra o Vereador................ E por não haver mais ninguém interessado em 

se pronunciar, a Indicação nº 038/2007 foi colocada em votação, sendo aprovada por 

unanimidade...................... E por não haver mais nada a constar na ordem do dia o 

Presidente encerrou a Sessão, e Eu lavrei a presente Ata que após lida e aprovada vai 

assinada por mim, pelo Presidente e demais Vereadores. 

 

 

 

 
 



Após o Presidente despachou o Projeto de Lei Municipal n° 032/2007 a Comissão de 

Justiça, Redação Finanças e Orçamento. Momento onde a vereador Carlos Adelar 

Faganello solicitou a Dispensa do Interstício. O Presidente colocou em votação a 

solicitação de Dispensa do Interstício, sendo aprovada por unanimidade. 

Prosseguindo, o Presidente solicitou ao 1° Secretário que efetuasse a leitura da Ata 

da Comissão de Justiça, Redação Finanças e Orçamento referente ao Projeto de Lei 

Municipal n° 032/2007. 


